



Wir bewegen und verbinden Frauen.

Wir fördern und vernetzen Frauen.

Wir setzen uns für aktuelle Themen ein.

[Mitglied werden](#)

[Menschen](#)

Aktuelles

[Anlässe](#)

[Kontakte](#)

Die Mitte - Kanton Luzern > Die Mitte Luzern > Willkommen bei den Mitte Frauen Kanton Luzern > Themen > Erfolgreiche Gründung des Vereins Die Mitte Frauen Kt. Luzern

Erfolgreiche Gründung des Vereins Die Mitte Frauen Kt. Luzern

Anlässlich des Herbstanlasses im Kurhaus Seeblick in Weggis wurde die Organisation der Mitte Frauen Kt. Luzern aus einer Vereinigung in einen Verein überführt.

Die Mitte Frauen Kanton Luzern gegründet

Mit der Gründungsversammlung vom 17. September 2022 haben sich Die Mitte Frauen Kanton Luzern offiziell als Verein gegründet. Monika Emmenegger, Gemeindepräsidentin von Hildisrieden, wurde zur ersten Präsidentin gewählt.

Anlässlich des Herbstanlasses trafen sich am 17. September 2022 Frauen Der Mitte in Weggis. Nach Führung im Kurhaus Seeblick erfolgte die Gründungsversammlung der Mitte Frauen des Kantons LU als Verein. Die Mitte Frauen Kanton Luzern unterstützt die Bestrebungen der Frauen in familiären,

beruflichen, sozialen und öffentlichen Angelegenheiten, setzt sich insbesondere für die Rechte und Anliegen der Frauen ein, stärkt Solidarität, Gleichstellung und Chancengerechtigkeit. Die Mitte Frauen Kanton Luzern vertritt die Interessen der Frauen in den parteiinternen Gremien, nimmt öffentlich Stellung zu aktuellen politischen Fragen und fördert politisch interessierte Frauen.

Monika Emmenegger, Gemeindepräsidentin von Hildisrieden, wurde zur ersten Präsidentin von Die Mitte Frauen Kanton Luzern gewählt. Als weitere Vorstandsmitglieder sind Claudia Bernasconi, Gemeindepräsidentin Greppen, Petra Renggli Hodel, Gemeinderätin Entlebuch, Rebekka Renz, Gemeinderätin Hitzkirch, Karin Stadelmann, Kantonsrätin und Vize-Präsidentin Die Mitte Kanton Luzern aus Luzern, Susanne Stöckli, Ortspartei Sursee, Michaela Tschuor, Gemeindepräsidentin von Wikon, Kantonsrätin und Vize-Präsidentin Die Mitte Kanton Luzern, tätig.

Monika Emmenegger: «Ich freue mich darauf, mit der Die Mitte Frauen Kanton Luzern vieles bewegen zu können. Der Austausch anlässlich der Gründungsversammlung war sehr inspirierend.»

Die Mitte Frauen Kanton Luzern sind sehr erfreut, dass sich aus Der Mitte fünf Frauen aus vier Wahlkreisen für die Regierungsratswahlen zur Verfügung stellen. Die Arbeit der vergangenen Jahre und der letzten Monate zahlt sich aus. Monika Emmenegger: «Wir sind sehr stolz, dass wir eine so grosse Auswahl an qualifizierten Frauen in unseren Reihen haben.»

Für Rückfragen:

Monika Emmenegger, Präsidentin Die Mitte Frauen Kanton Luzern monika.emmenegger@hildisrieden.ch
078 610 90 52

Verwandte Events

Links

Social Media

Newsletter



Kontakt